

## BDK unterstützt Aktion: „JEDE VIERTE FRAU...“

25.11.2018

### 25.11.2018: Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Ministerium für Soziales und Integration startet Plakat- und Social-Media-Aktion.

Jede Polizeibeamtin und jeder Polizeibeamte kennt die Situation: Ein neuer Einsatz. Gerne abends, nachts, am Wochenende oder an Feiertagen. Ein Familienstreit, häusliche Gewalt, Lage auf der Anfahrt noch unklar. Das ist nur ein Szenario. Es gibt noch viele andere, bei denen Frauen Opfer von körperlicher und/oder sexueller Gewalt werden.

Und es kommt häufiger vor, als viele denken - denn nicht immer wird die Polizei informiert. Viel zu viel bleibt unentdeckt und wird auch von den Betroffenen nicht gemeldet.

Wir unterstützen deswegen uneingeschränkt die neue Kampagne: "JEDE VIERTE FRAU..." des Sozialministeriums Baden-Württemberg.

Betroffene sollen sich Rat holen, deswegen ist das Hilfetelefon wichtig - als Polizeiangehörige bitten wir aber auch darum, stets die Polizei zu informieren und Strafanzeige zu erstatten.

#### Externe Links:

- [Kampagnenvideo auf YouTube](#)
- [Pressemitteilung des Sozialministeriums](#)
- [Portal Sozialministerium](#)
- [Weißen Ring](#)

Schlagwörter

[Baden-Württemberg Chancengleichheit, Frauen und Familie](#)  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)